

# **HONDURAS – Le gouvernement encourage la culture d'OGM**

Par Anne FURET

Publié le 30/09/2008, modifié le 27/02/2025

Le pays a décidé d'encourager la culture du maïs génétiquement "amélioré" pour surmonter la crise de productivité du maïs. "La biotechnologie est un des outils qui permettent aux agriculteurs d'être plus compétitifs, d'augmenter la productivité, de diminuer les coûts de production, et de protéger l'environnement en réduisant l'usage des pesticides". C'est ce qu'a déclaré le ministre de l'Agriculture du Honduras, Héctor Hernández, le même qui parlait l'année dernière d'une possible interdiction de l'importation et de la culture des OGM. Un revirement pour le moins radical !

---

---

Adresse de cet article : <https://infogm.org/honduras-le-gouvernement-encourage-la-culture-dogm/>